

Asociación de Cabezas de Familia

DE

BARCARROTA

Creada en este término municipal, conforme a las disposiciones vigentes, la Asociación de Cabezas de Familia con el fin principal y específico de fortalecer la institución familiar, por medio de la participación activa de los cabezas de familia en la vida comunal del pueblo, y utilizando para ello, corporativamente, los medios y recursos que establecen las leyes, se necesita, primordialmente, el apoyo incondicional de todos.

En consecuencia, solicito de Vd. el relleno y devolución del adjunto boletín de adhesión, el cual podrá entregar al agente-dador de la presente, o enviar directamente al Secretario de la Asociación D. Aurelio Poch Lozano, en su oficina del Ayuntamiento.

Con mi agradecimiento y el de la Junta Directiva local por el interés que ponga en ayudar a la Asociación, lo que redundará en beneficio de todos, aprovecho la ocasión para saludarle muy atentamente.

El Presidente,

Francisco Sánchez Alonso.